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18. Einfache Anfrage Oliver Grob – Abfallsituation am Stedtlifescht 

 

Der Gemeinderat beantwortet die einfache Anfrage zur Abfallsituation am Stedtlifescht. 

 

 

Oliver Grob (SVP) Eingereicht am: 19. März 2015 

  

Einfache Anfrage 

„In der Beantwortung des Postulats Susanne Schneiter «Sauberes Stedtli nach dem 

Stedtlifescht» wurde dargelegt, dass die Abfallmenge um rund 1,5 Tonnen abgenommen hat. 

Ihn interessiere, wie viele Tonnen Abfall an einem Stedtlifescht anfallen würden“. 

Antwort des Gemeinderates 

Am Stedtlifescht 2014 haben sich 4,64 Tonnen Abfall angesammelt (gemäss Müvewaag-

scheinen aber inkl. Wochenendabfall (ca. 300kg). 

 

 

Nidau, 1. Juni 2015 
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